

# 令和3年度 県立太田高校第一学期終業式式辞

令和3年7月16日（金）

校長 丸橋 覚

今日で1学期が終了します。明日から40日間に及び夏休みが始まります。大いに有効に使ってほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症の影響は、まだ収束が見えませんが、部活動、学校行事等、少しずつ平常化してきており、うれしく思います。この1学期で、印象に残ったことが2つあります。

1つは、第1回煌斌祭が開催されたことです。実行委員の皆さん、また、全高の生徒の皆さん、お疲れ様でした。煌斌祭では、「太高プライド」を先輩から後輩に引き継ぐことができたように思います。これぞ、伝統校ならではの醍醐味だと思います。

自分たちの手で作り上げた煌斌祭の立ち上げを、ここにいる全員が歴史の証人になっています。

来年度は、今年のを踏襲するのではなく、来年度は来年度で、オリジナルな煌斌祭を作り上げてください。

そしてもう1つは、部活動の躍進です。野球部の春季大会ベスト4は見事でした。競合を次々と破り、破竹の勢いがありました。これは、全員が、大きな声を出し、一丸となって楽しんで取り組んでいるからだと思います。夏の大会が始まっていますが、是非、頂点を目指して頑張ってください。

また、アーチェリー部、テニス部のインターハイ出場、陸上部、水泳部、化学部等、全国大会、関東大会出場おめでとうございます。各部活動とも大きな成果を発揮してくれています。これからも、是非、「太高プライド」を心に秘め、大いに活躍してください。

さて、3年生は、いよいよ最後の夏です。卒業まであと半年、この夏からの努力が、来年1月の共通テスト、2次試験等に現れます。まず、相手を知り、つまり、赤本等で、志望校の出題傾向を掴み、逆算して、バランス良く準備を進めてください。クラス担任の先生、教科担任の先生方を信じて、チームで高い目標に向かって頑張りましょう。「第1希望は譲らない!」「夢は大きく! 志は高く!」頑張ってください。

1,2年生は、部活動だけではだめです。勉強だけでもだめです。文武両道を進めてください。バランスよく自分を磨いてほしいと思います。特に、隙間時間を有効に使い、これまで太高生活を送ってきているので、夏休み中に何を準備しておけば良いのか知っているはずですよ。

21世紀の担い手として社会をリードする人を目指し、大いに自分を鍛えてください。

君たちの大きな成長と活躍を期待します。以上です。